

IV

TÍTULOS Y CÁTEDRAS DE LOS OBISPOS PROCEDENTES DEL CLERO SECULAR	
Diego de Muros	Doctor de Derecho Civil y Canónico
Luis Cabeza de Vaca	Maestro de Teología
Bartolomé de Torres	Teólogo. Catedrático de Salamanca
Cristóbal Vela	Catedrático de Salamanca
Fernando Suárez de Figueroa	Doctor de Teología por Salamanca
Francisco Martínez de Cenicero	Catedrático de Teología y Rector de Alcalá
Lope de Velasco	Doctor de Derecho Canónico
Cristóbal de la Cámara y Murga	Catedrático de Salamanca
Fernando Sánchez de Villanueva	Teólogo
Francisco Gutiérrez de Roxas	Rector y Catedrático de Alcalá
Bartolomé García Ximénez	Catedrático de Escoto en Salamanca
Bernardo de Vicuña	Catedrático y Rector del Colegio San Idelfonso de Alcalá
Juan Ruiz Simón	Teólogo moralista
Félix Bernuy Zapata y Mendoza	Catedrático de filosofía de Salamanca.